

► Te lo contamos fácil



Viajar con tarjeta bus será más caro en el 2020

El Periódico de Aragón



A partir del próximo mes de febrero, cambiarán los precios del transporte urbano en Zaragoza.

Los precios de algunos tipos de billetes y abonos subirán, otros bajarán y algunos se quedarán como están.

El billete sencillo del bus y el tranvía subirá 5 céntimos.

Cada viaje pasará de costar 1,35 euros a costar 1,40 euros.

También será más caro pagar el viaje en bus y en tranvía con tarjeta electrónica.

Las tarjetas electrónicas que pueden usarse en el transporte de Zaragoza son:

- La tarjeta bus, de color rojo.
- La tarjeta interbús, de color verde.
- La tarjeta Lazo, de color blanco.

Más de la mitad de las personas que usan el bus y el tranvía en Zaragoza paga con tarjeta.

Hasta ahora, cada viaje que se paga con tarjeta cuesta 74 céntimos.



Más caro. A partir de febrero, pagar un viaje en bus o tranvía con las tarjetas electrónicas será dos céntimos más caro en Zaragoza.

A partir de febrero, viajar con tarjeta costará 76 céntimos.

El abono mensual bajará de precio.

El abono mensual pasará a

costar 40 euros en febrero.

Hasta ahora, el abono mensual costaba 42,95 euros.

Los precios de los abonos para 3 meses y para todo el año

seguirán costando lo mismo que hasta ahora.

El abono para 3 meses cuesta 104,90 euros.

Para los jóvenes, el abono de 3

meses cuesta 78,65 euros.

El abono para todo el año cuesta 359,45 euros.

El abono anual para jóvenes cuesta 269,60 euros.

Por un 2020 plenamente accesible

La comisión Creando Espacios Accesibles de Plena Inclusión Aragón valida cada semana de esta sección de noticias en lectura fácil.

Todos ellos desean un feliz año nuevo a los lectores de El Periódico de Aragón.

Y los felicitan con esta postal dibujada por Isabel Campos, miembro del equipo.



Isabel Campos

Intercambio de libros en Zaragoza

Estos días se está celebrando en la plaza del Pilar un acto llamado Libros que importan.

Cada persona tiene que llevar un libro envuelto en papel.

Dentro hay que poner por qué ese libro es especial para ti.

Al entregar el libro te regalan otro que entregó otra persona.

Las listas de espera de cirugía bajan

En noviembre bajaron las listas de espera de cirugía por segundo mes consecutivo.

Esto significa que en Aragón hay que esperar menos tiempo para ser operado.

En noviembre había 3.500 personas esperando para ser operadas. En septiembre eran más de 4.000 personas.